

Wir trauern um unseren langjährigen Patron

# Francis Oberson

\* 23. Juni 1936 - † 17. Januar 2019

Francis Oberson gründete 1973 die Graphax AG mit Sitz in Zürich. Dank einer klaren Vision, grossem Einsatz, Ausdauer, Verhandlungsgeschick, aber auch mit Hartnäckigkeit und einem grossen Verantwortungsbewusstsein gegenüber Mitarbeitern und Kunden machte er Graphax als Generalvertreterin von Konica Minolta in der Schweiz zu einem der führenden Unternehmen im Bereich Document Solutions und IT Services.

Nach kurzer schwerer Krankheit ist Francis Oberson am 17. Januar 2019 im Kreise seiner Familie friedlich eingeschlafen. In tiefer Trauer und Dankbarkeit nehmen wir von unserem grossartigen Patron Abschied.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht.

Die Trauerfeier fand im engen Familien- und Freundeskreis statt.

## **Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeiter der Graphax Gruppe**

### **Graphax AG, Dietikon**

Philippe Oberson

Daniel Eckert

### **Graphax Part. SA, Lausanne**

Gilles Oberson

Isidor Oehy